

JEJAK POLITISI

Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri Oleh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Kepada Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Oct 16, 2023 - 16:20



Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri Oleh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Kepada Masyarakat

Parakansalak, 16 Oktober 2023 - Bripka Indra Mulayana, seorang Bhabinkamtibmas di Desa Bojongasih, Polsek Parakansalak, tak henti-hentinya mendekati diri kepada warga desanya. Dalam upaya menjaga keamanan dan

ketertiban masyarakat, Bripka Indra Mulayana melaksanakan Door to Door System, sebuah inisiatif yang menciptakan kedekatan dan kepercayaan antara polisi dan masyarakat.

Pada kesempatan terbaru, Bripka Indra Mulayana menyampaikan pentingnya giat Satkamling (Siskamling) dan ronda malam untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas, khususnya kasus curanmor (pencurian sepeda motor) dan curat (pencurian dengan kekerasan). Melalui kehadiran aktif Bripka Indra Mulayana, warga diharapkan akan lebih waspada dan turut berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Tak hanya itu, Bripka Indra Mulayana juga memperkenalkan aplikasi SUPER APP POLRI kepada masyarakat Desa Bojongasih. Aplikasi ini memberikan akses mudah dan cepat kepada layanan polisi, seperti pelaporan kejadian kamtibmas, informasi kepolisian, dan berbagai layanan publik lainnya. Dengan bantuan aplikasi ini, masyarakat dapat lebih efisien dalam berinteraksi dengan pihak kepolisian, meningkatkan responsifitas dalam penanganan kasus, dan lebih terlibat dalam menjaga keamanan desa mereka.

Bripka Indra Mulayana mengungkapkan, "Kami ingin menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua warga Bojongasih. Dengan giat Satkamling dan penggunaan SUPER APP POLRI, kami berharap dapat menjalin kolaborasi yang kuat antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga kamtibmas di desa kami."

Inisiatif yang diambil oleh Bripka Indra Mulayana mendapat sambutan positif dari warga Desa Bojongasih, yang merasa lebih didukung dalam menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan mereka. Semoga langkah-langkah positif seperti ini dapat menjadi contoh bagi wilayah lain dalam meningkatkan kualitas keamanan dan ketertiban masyarakat.